

Note d'information - Processus électoral

Actualité du processus électoral : Situation au 10 avril 2013

Le 07 avril 2013, une délégation de quinze cadres et agents de la CENI conduite par le Vice-président M. Jacques Djoli sont partis à Séoul en Coré du Sud pour une formation sur la gestion électorale dans le cadre de la collaboration entre les institutions électorales de ces deux pays amis.

Une délégation de la CENI composée du Vice-président, M. Jacques Djoli, et du 1^{er} Rapporteur, M.Mathieu Mpita s'est rendue dans la province de l'Équateur. Cette mission du bureau de la CENI avait pour objectif, la mise en œuvre des préparatifs de l'élection d'un nouveau Gouverneur et Vice-gouverneur. À la suite de leur compte rendu de mission le 06 avril à Kinshasa, le bureau de la CENI a rendu public ce lundi 8 avril 2013 le calendrier pour l'élection Gouvernoriales de la province de l'Équateur. Selon ce calendrier, le nouveau Gouverneur et Vice-gouverneur de la province sera connu au début du mois de juin.

La CENI et l'AEI, ont repris les activités conjointes sur la cartographie des sites de vote dans la province de Kinshasa. La collecte des coordonnées GPS des sites de vote dans les communes de Kinshasa est éminente et revêt un aspect opérationnel important pour améliorer la planification et la méthodologie de l'opération à grande échelle de la relance de la cartographie.

Actualités du terrain

Le SEP/CENI Bas Congo appuyé par la Section Électorale de Matadi a poursuivi les séances de sensibilisation et les réflexions sur la mise à jour de la cartographie.

Dans la province du Bas Congo, des séances de travail ont eu lieu également avec le Pôle Action Genre et Élection(PAGE) et le Réseau des Femmes des médias du Bas-Congo afin de planifier et préparer une séance de sensibilisation sur « les modes de scrutin aux élections législatives provinciales et locales » pour la semaine prochaine.

Dans la province du Katanga la Section électorale en collaboration avec IFES et le PAGE à préparer une mission de formation et de sensibilisation électorale et d'implantation des PAGE dans 4 territoires.

Au Sud Kivu la SE avec d'autres sections de la MONUSCO ont participé à la session d'information/sensibilisation organisée par la Section de l'information publique à l'endroit des membres du gouvernement provincial et de l'assemblée provinciale sur le mandat de la MONUSCO. La SE est intervenue sur les actions menées par l'Assistance Électorale Internationale (AEI) lors des élections passées et celles en cours dans la perspective de la tenue des prochains scrutins.

Contacts : CENI : jeanbaptisteitipo@gmail.com MONUSCO/DE castanias@un.org